Abordnungen von 15 Vereinen zu Gast

Regionaltreffen Nord des Bundes deutscher Eisenbahnfreunde

VON MARTINA KOCH

Stadthagen. 47 Eisenbahnfreunde aus ganz Norddeutschland sind am Wochenende zu Gast in Stadthagen gewesen. Anlass war das jährliche Regionaltreffen Nord des Bundes deutscher Eisenbahnfreunde (BDEF), zu dem der Modelleisenbahnclub Stadthagen (MEC) eingeladen hatte.

Das Rahmenprogramm begann mit einer Sitzung im Schützenhaus in Stadthagen. "Mitglieder aus 15 Vereinen sind gekommen, um am Verbandstag teilzunehmen", sagte Sven Hartmann, Vorsitzender des MEC Stadthagen. Ein Besuch des Vereins Dampfeisenbahn Weserbergland in Rinteln gehörte zu den Höhepunkten des Tages. Die Besichtigung der

vereinseigenen Modelleisenbahnanlage in der ehemaligen Likörfabrik an der Hohen Gasse bildete den Abschluss des Tages.

Dort angekommen, konnten die Mitglieder der anderen Vereine die detailgetreue Anlage, die mit der Bahnstation Stadthagen-West startet, begutachten. Das Modell im Maßstab 1:87 verläuft mittlerweile bis zum Georgschacht, so Hartmann. Interessierte Besucher konnten die Entstehung der Bahnanlage und mehr zur Vereinsgeschichte in einer ausführlichen Mappe nachschlagen. "Unser nächstes Ziel ist ein Nachbau der Rinteln-Stadthagener-Eisenbahn", sagte Hartmann.

Das jährliche Regionaltreffen wird in jedem Jahr von einem anderen Verein ausgerichtet. Hartmann betonte, dass das Treffen der norddeutschen Vereine aufgrund der Teilnehmerzahlen eines der stärksten war.



Sven Hartmann (von links), Andreas Döring, Martin Neuser und Hans-Werner Urlaub sind stolz auf ihre Anlage.